

Antonio Gómez TomásPROCURADOR DE
LOS TRIBUNALES

Cuatro Santos 48 Cartagena

PERIODICO CATÓLICO DE PROPAGANDA
Con Censura Eclesiástica
Director: JOAQUIN MATEOCRISTALES MOLDURAS
Y ESTAMPAS**Juan Soler**

AIRE 32

El más barato :- Pedid precios

Costeado por bienhechores

REDACCION Y ADMINISTRACION: P. TRES REYES, 2

Se reparte gratis

¿Cómo adoptaron los socialistas su acuerdo anti-asambleista?

¿Fue democrático el procedimiento seguido?

El partido socialista solo cuenta con 4953 afiliados en toda España

La Nación dedica un largo artículo a la actitud de la U. G. T. respecto a la Asamblea Nacional

Al final de ese trabajo explica cómo se adoptó el conocido acuerdo, en los siguientes términos:

«El acuerdo, según todas las referencias públicas, y no rectificadas, se adoptó así: No se discutió el tema, no se expusieron opiniones públicamente. Se constituyó una ponencia, al frente de la cual aparecía el conocido ex diputado don Indalecio Prieto, tan dúcho en las lides políticas y parlamentarias, y que tanto y tan asiduamente figuró en el antiguo régimen, incluso muchas veces con la oposición de sus correligionarios. Esa Comisión ponente oyó reservadamente a unos cuantos delegados muy pocos, algunos de los cuales es público y notorio que eran partidarios de ir a la Asamblea y seguramente informarían en ese sentido. La Comisión redacta un dictamen contrario; el Congreso se reúne a las cuatro y media, sin que anteriormente se hubiera discutido el tema a pesar de ser el único asunto para que se ha convocado la Asamblea; e ex diputado a Cortes don Teodomiro Menéndez, que preside, da cuenta de que se va a leer el acuerdo, que nadie conoce, e indica la conveniencia de que no se discuta. Efectivamente: se da lectura a la declaración de que los afiliados no aceptan formar parte de la Asamblea Nacional, y se declara

aprobada por aclamación ¿Ese es el procedimiento democrático? Indudablemente lo será, porque se parece mucho al sistema electoral de antes, en que los dos o tres políticos más influyentes, más avisados y más hábiles se encerraban en un despacho para interpretar la voluntad de miles de electores.

Conocido el procedimiento por virtud del cual se tomó el acuerdo en la Unión General de Trabajadores, no hay para qué referirse a la Asamblea socialista, integrada por 97 delegados en representación de los 4953 afiliados—que figuran casi todos en la Unión General de Trabajadores—, en que llevó también el peso del trabajo y la dirección del asunto el ex diputado don Indalecio Prieto que la presidió, que pidió la adhesión del Congreso a la ponencia negativa, redactada por él y que la declaró aprobada por unanimidad.

Era obligado, y no hay para qué perder el tiempo en discutirlo.

Por virtud de esos acuerdos se han excusado de pertenecer a la Asamblea personas que están afiliadas al partido socialista y a la Unión General de Trabajadores; pero a las que no se les designó por circunstancias, sino por las actividades distintas que representan.

El Gobierno quitó todo carácter político a la Asamblea, y los demás se han empeñado en darselo, aunque sin conseguirlo, naturalmente.

La Asamblea se ha reunido ya. Pese a los acuerdos aludidos, el trabajo llene en ella representación numerosa y estimable, capacitada para colaborar en una obra que beneficie a todos los obreros españoles, aunque les desagrada y contrarie a algunos de los políticos que siguen apegados a una hipótesis representativa por los procedimientos de antaño.

La política vieja es vieja en todos los sectores.»

Estampas Rojas

Nuevos detalles del espantoso problema de los niños huérfanos abandonados por la barbarie bolchevique

Seguimos leyendo con creciente interés las informaciones que manda desde Rusia a «Le Journal» su reporter Geo London. En la última crónica, en que estudia la posición actual de franceses y alemanes en el antiguo imperio de los zares y de la espantosa miseria en que viven algunas antiguas institutrices francesas que no han podido volver aún a su Patria dedica unas líneas al pavoroso problema de los niños abandonados que ya tropezó antes Moscú. Bastaría este crimen que cometen los Soviets con la infancia desvalida para deshonorar un régimen. ¡A un régimen que vino a traer la «felicidad» a los humildes! Traduzcamos lo que ha visto en Leningrado y cuenta en «Le Journal» Geo London:

«Como si no fuese bastante tanta miseria (duele a la que acaba de ver en los mercados, donde pobres señoras francesas venden los últimos restos de sus hogares derrecho), se me lleva a la guarida principal de los niños abandonados, en Leningrado.

Os he contado la horrible historia de estos millones de muchachos sin hogar, sin protección, de estos *Bez Prizornie*, repartidos por toda la extensión del territorio de Rusia, que solo viven de rapinas y de toda suerte de delitos. Os he dicho que estos huérfanos de la revolución y del hambre no tienen más alternativa que la muerte o el crimen, y que los mismos Soviets reconocen que los esfuerzos realizados para salvar a estos desgraciados han fracasado.

En Leningrado, donde abundan, los *Bez Prizornie* se han refugiado en una casa en construcción. Comenzado antes de la guerra, el inmueble no acabó,

y así, sin terminar, continúa. Está situado cerca del canal adonde fué arrojado, caliente aun el cadáver de Rasputin, cuando salía del palacio de Yusupov.

Un centenar de muchachos entecos, vestidos de harapos, estaban acurrucados los unos contra los otros. Duermen durante el día. Por la noche, la Policía viene a expulsarles. Huyen a todo correr. Pero a veces, queda uno de ellos. Un agente se aproxima y ve que el niño ha muerto de hambre o de frío. La guarida ha sido descubierta hace tiempo. Había desaparecido un hombre y la Policía encontró su cadáver en medio de los niños, que le habían asesinado para robarle.

Con el cadáver del hombre se retiraron los restos de dos mill ratas muertas, a las cuales habían despojado de la piel. Los *Bez Prizornie* habían instalado allí una fábrica de pieles. ¡Qué tema para Edgar Poe!

He visto todo esto al mediodía. Por la noche, la Opera brillaba como un escudo de oro y, bajo las guirnaldas eléctricas de la terraza, el jazz band del Hotel de Europa tocaba los últimos charlestons enviados de Nueva York... Es preciso distraer a los *nepmans* y a los viajeros alemanes.

El antiquísimo vicio de fumar

¿Se fumaba ya hace dos mil años?

Un sabio holandés, M. Kruyt, ha dirigido a la Asociación británica un comunicado en el que cuenta de un curioso descubrimiento que acaba de hacer en Celebes, una de las islas de las Islas Neerlandesas.

Los vestigios y restos humanos de época remotas que han sido encontrados allí han permitido asegurar que el principio de lo era cristiano ya se cultivaba el tabaco y ya aquellos hombres primitivos fumaban como chimentas.